

PhiNOE, le Fonds de Dotation d'Arkéa Capital, souffle sa 2ème bougie

- **36 sociétés soutenues**
- **1 315 000€ de prêts d'honneur à taux zéro octroyés**
- **299 000€ de subventions accordées**
- **169 emplois créés**

Communiqué de presse

Vendredi 30 septembre, à Beaucozé (49), une soixantaine de personnes dont 40 chefs d'entreprises se sont rassemblées pour célébrer le deuxième anniversaire du Fonds de dotation PhiNOE lancé par Arkéa Capital, filiale de capital-investissement du Crédit Mutuel Arkéa.

La journée était organisée autour de plusieurs temps forts : la projection du film « Les Rencontres PhiNOE », suivie d'une démonstration de dépollution par l'entreprise AMA, puis d'une table ronde « Comment construire son entreprise sans Ressources Humaines ? » avant de se conclure par un moment convivial.

La finance au service des territoires et de l'emploi : telle est la vocation du Fonds de dotation PhiNOE. Son objectif est d'accompagner les entreprises dans les moments clés de leur vie, notamment lorsque la croissance s'accélère et que des aides sont nécessaires pour poursuivre leur développement. Une raison d'être qui s'inscrit pleinement dans l'ADN du groupe Crédit Mutuel Arkéa : contribuer au développement durable des territoires en soutenant la croissance et les transitions environnementales et sociales des entreprises.

Deux ans après sa création, le bilan est très positif pour le Fonds de dotation PhiNOE : 36 sociétés accompagnées sur l'ensemble du territoire national, 1 315 000€ de prêts d'honneur à taux zéro octroyés, 299 000€ de subventions accordées et surtout, 169 emplois soutenus. Parmi les sociétés accompagnées, on retrouve notamment Café Joyeux, Domani, MÉGO!, Capitaine, Le Casier Français, Locaverre ou encore Book Hémisphères.

Le Fonds de dotation PhiNOE offre un accompagnement sur-mesure à ces entreprises, qui doivent répondre à cinq critères précis pour être retenues : la faisabilité économique, les valeurs du porteur de projet, le nombre et la qualité des emplois créés, l'impact territorial ainsi que l'impact en matière de développement durable.

Cette journée d'anniversaire a été riche d'échanges et porteuse d'ambitions nouvelles pour tous les participants.

Karine Blanc, Directrice du Fonds de dotation PhiNOE : « Nous sommes fiers via notre fonds de dotation PhiNOE de soutenir depuis deux ans maintenant des entreprises agiles, ayant de

véritables valeurs et objectifs pour créer de l'emploi et accélérer la transition environnementale. Chaque jour, nous rencontrons des entrepreneurs aux parcours plus inspirants les uns que les autres et c'est ce qui nous pousse à poursuivre l'écriture de PhiNOE et des histoires de demain ».

A propos de PhiNOE

PhiNOE est un fonds de dotation philanthropique au service des territoires et de l'emploi. Il propose, aux entreprises et associations en phase de développement, un dispositif d'aides complémentaires : prêt d'honneur à taux zéro, subvention et accompagnement personnalisé. PhiNOE est abondé par le fonds d'investissement Arkéa Capital 2 géré par Arkéa Capital. Pour bénéficier du dispositif d'aide, l'entreprise ou l'association doit notamment créer des emplois et les projets doivent avoir un impact économique, environnemental et sociétal positif. Plus d'informations sur www.phinoe.fr

Contact presse : Kable Communication – Lucie Lelong
lucie.lelong@kable-communication.com - 06 45 69 81 57